



Il était une fois, dans un immense palais appelé la Cité Interdite, un petit empereur de Chine et son petit chien qui s'appelait Ouâ-Ouâ.

Ce palais était si grand qu'il fallait un jour entier pour le traverser. Il n'était habité que par des ministres, des suivantes et des soldats.

Personne d'autre n'avait le droit d'y entrer.

Le petit empereur de Chine le savait, c'est le ministre des Habitants qui le lui avait dit.



Et personne n'avait le droit de regarder  
le petit empereur de Chine.

Il fallait toujours lui parler en baissant la tête,  
car, si on le regardait dans les yeux, on était transformé  
en statue, c'est le ministre du Bonjour-Bonsoir  
qui le lui avait dit.